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９
月
議
会
を
報
告
し
ま
す
。 

会
期
は
８
月
３
０
日
か
ら
９
月
３
０
日
の
３
２
日
間
で
、
う
ち

１
９
日
は
休
会
で
、
一
般
質
問
の
資
料
集
め
や
、
各
議
案
に
つ

い
て
の
勉
強
を
し
て
質
問
の
準
備
を
し
ま
し
た
。
通
常
の
議
会

（
正
確
に
は
「
定
例
会
」
）
は
、
６
月
・
９
月
・
１
２
月
・
３

月
の
４
回
あ
り
ま
す
。
９
月
は
前
年
度
決
算
審
議
、
３
月
は
新

年
度
予
算
提
案
が
あ
り
ま
す
。
（
緊
急
の
案
件
は
臨
時
議
会
で

対
応
し
ま
す
。） 

★
９
月
議
会
の
流
れ 

＊
十
一
月
発
行
の
議
会
だ
よ
り
も
ご
覧
下
さ
い 

① 
開
会 議

会
で
議
論
す
る
案
件
（
条
例
改
正
や
補
正
予
算
）
の

提
案
理
由
を
市
長
が
説
明
。 

今
回
、
他
団
体
か
ら
意
見
書
が
２
つ
出
て
紹
介
議
員
が

説
明
を
し
ま
し
た
。 

②
一
般
質
問 

（
３
日
間 

今
回
１
１
人
が
質
問
） 

 
 

 

各
議
員
が
執
行
部
（
市
）
に
、
１
時
間
以
内
で
質
問
を

し
て
回
答
を
も
ら
い
議
論
し
て
い
き
ま
す
。
質
問
内
容

は
事
前
に
提
出
し
、
執
行
部
か
ら
質
問
の
意
図
す
る
と

こ
ろ
な
ど
の
ヒ
ア
リ
ン
グ
を
受
け
た
の
ち
執
行
部
が

答
弁
書
を
作
成
し
て
、
当
日
を
迎
え
ま
す
。 

③
議
案
質
疑
・
付
託 

 
 

 

開
会
日
に
説
明
を
受
け
た
案
件
に
つ
い
て
、
執
行
部
に

詳
細
な
質
問
を
し
ま
す
。
（
前
日
ま
で
質
問
書
を
提
出

し
ま
す
。
今
回
、
私
は
４
項
目
質
問
し
ま
し
た
。） 

 
 

 

付
託
と
は
、
各
委
員
会
に
審
議
を
依
頼
す
る
こ
と
で
、

今
回
は
２
１
案
件
が
付
託
さ
れ
ま
し
た
。 

④
常
任
委
員
会
（
各
委
員
会
で
付
託
さ
れ
た
条
例
等
審
議
・
９

月
は
議
会
版
事
務
事
業
評
価
と
い
っ
て
、
各
委
員
会
で

２
事
業
を
テ
ー
マ
に
あ
げ
、
議
員
全
員
で
評
価
し
来
年

度
に
向
け
て
議
会
と
し
て
の
意
見
を
提
案
し
ま
し
た
） 

⑤
決
算
特
別
委
員
会
（
前
年
度
の
決
算
を
詳
し
く
審
査
し
ま
す
。

今
回
、
私
は
１
０
項
目
質
問
し
ま
し
た
。） 

⑥
委
員
長
報
告
・
討
論
・
採
決 

 

閉
会 

 
 

 

各
常
任
委
員
会
の
結
果
を
各
委
員
長
（
総
務
常
任
委
員

会
・
厚
生
文
教
委
員
会
・
産
業
建
設
委
員
会
）
が
報
告

し
た
あ
と
、
２
７
案
件
を
一
案
件
毎
、
討
論
・
採
決
。 

  

ひとりひとりが輝くまちに 第 3号 

 

1 年生議員の 

高野辰代です。 

身近な情報紙と

して是非ご覧下

さい。 

★９月議会も 一般質問に挑戦しました！ 

議員が政策提案できるチャンスでもあり、市民の困り事を解決 

する手段でもあります。皆さんの声をお聞きしながら自分の政策 

を実現すべく、下記の 2 つについて質問しました。 

 

☆補正予算について（一般会計） 

第 6 号（開会日提案・コロナ対策含む）  

3 億 225 万円 追加 

第 7 号（14 日に追加で提案） 

 ４,518 万円追加（コロナ抗原検査キット購入等） 

令和 3 年度の一般会計補正後予算は 

287 億 2,629 万 3 千円 

議案質疑で提案されている補正予算につ

いてたつよは、4 つ質問しました。 

①企業版ふるさと納税業務委託料 

  委託する業務の内容は？ 

②未整備森林調査業務委託料 

  事業の内容と委託先は？ 

③森林作業道整備事業補助金 

  減額の理由は？ 

④避難所新型コロナウイルス対策推進事業  

抗原検査キットの使用期限は？ 

高野たつよ 

後援会発行 

－3号 内容－ 

表面・9月議会報告 

・たつよの一般質問  

・意見書・補正予算 

裏面 

・決算認定・市報告事項 

・地域活動等・施策紹介 

・議会おもしろ情報  

 
 

☆補正予算等情報（抜粋） 

・総合文化センターWi-Fi環境整備工事請負費   2,079千円 

  エイトピアおおのに、オンライン会議ができる環境を整備 

・インターネット議会配信業務委託料   1,012千円 

  議会本会議のインターネット映像配信実施 

・小規模集落対策事業委託料   820千円 

  緒方町小富士地区振興協議会（11 月に設立予定）地域支援員配置 

・道の駅等管理事業   10,000千円 

  「道の駅おおの」のウッドデッキ改修と駐車場整備工事実施 

2.移住定住施策と空き家対策 
質問の主旨：人口減に対する施策の提案 
下記②③について来年度予算の検討を 

期待したが現在は厳しい状況 
＊空き家の活用で地域活性化をと提案 

 
①定住施策の活用状況について 

②市内在住者の新築や改修の補助等施策の拡

充の考えはないか 

③小学、中学の入学準備金助成 

についての考えはないか 

④お試し滞在住宅の成果について 

⑤移住コーディネーターの業務について 

⑥宅地建物流通センターの業務と実績 

⑦空き家について調査した実績と結果 

⑧空き家予防のための事業展開の予定は 

1. 防災・減災の取り組み 
質問の主旨：防災・減災の取り組み 

の啓発と事業の確認 
          

地球温暖化の進行に伴い線状降水帯の発生など

による土砂災害等が心配されるが下記を伺う。 

①熱海市の大規模土石流発生後の市内盛土調査

結果と市内の災害危険予想箇所の把握につい

て 

②自主防災組織の組織状況と活動事業補助金の

活用状況と防災アドバイザーの業務状況につ

いて 

③自主避難所における現在の事前準備について 

④教育現場における防災教育について 

⑤避難行動要支援者の登録状況と今年 3 月に策

定された「避難行動要支援者避難支援プラン」 

の概要と福祉避難所について 

 

 

☆議長名で提出する意見書・請願書 

国に ①コロナ禍による厳しい財政状況に対処し地

方税財源の充実を求める意見書 

      新年度の財源確保のため地方税制の充実要望 

市に ①伐採後の再造林等に関する請願書 

    人工林伐採後の再造林放棄地を回復する措置等 

 

＊「大分県主要農作物等種子条例制定に関する請

願」は、否決。（県に主旨を加味した条例がある） 
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★たつよの施策 7 本柱への思い（1 つずつ紹介） 

1. 子どもは地域の宝（社会全体で子育て） 

 

豊後大野市で一年間に生まれる子どもの数は約 150 人。 

社会全体で、新しい命の誕生を祝い、子育てを応援したいも

のです。今回、一般質問で、小学校中学校の入学準備支援金
を移住定住策として提案しました。少額ですが、現在実施し
ている事業もあるようでしたが「今後の検討を期待」と発言
しました。 

結婚したい方の応援も本気で考えたいと思います。 

子育てに悩む方には、市の子育て世代包括支援センターき

らきら☆や 6 つの子育て支援センター、ホームスタート（妊

娠期から子育て期までの保護者に寄り添う支援・無料）もあ

るので、気になる方には、橋渡ししますので連絡お待ちして

います。 

後援会事務所：tatuyojimushiyo@jcom.zaq.ne.jp  三重町赤嶺 1922 番地 1  たつよ携帯 090-7299-2868   fax0974-22-8480 

 

☆令和 2 年度決算認定について 

令和 2 年度の一般会計決算は 

330 億 7,770 万８千 149 円 

下記について、たつよは質問 

① 防犯電話機等購入補助事業（R2 新規事業） 

購入及び設置費用補助 今年度も予算あり 

② 地場産品新規商品開発等補助金（コロナ関連） 

パッケージ等 39 件 21 件は繰り越し 

③ 地域おこし協力隊起業・事業継承支援補助金 

今年度退任する協力隊の起業支援 

④ 外国人材受入れ・共生事業委託料 

  20 人日本語ボランティア育成 今後交流も 

⑤ ファーマーズスクール事業補助金  

新規 椎茸生産者 担い手育成 3 人 

⑥ 大径木利活用研究業務委託料 

くぬぎ大木 小枝は原木に、幹はパルプへ 

⑦ ブランド認証商品の情報発信について 

5 社 9 品目認定 現在 ロゴマーク作成中 

ステッカー作成予定 今年度も募集 

⑧ ものづくり生産性向上緊急促進事業補助金 

申請のあった建設業社に補助 

⑨ 子ども文化・芸能事業 

今後、郷土芸能を継承する子どもの演技披露

として「子ども神楽大会」が実施できないか 

⑩ 給食費滞納について  

327 人 19,384,874 円 

 

 

 

 

 

今年もお米の収穫が無事に出来ました。自然と地域の仲間に感謝です。耕作放棄地

を無くすため皆さんで頑張りました。 

今回、令和２年度の決算認定作業がありました。市の細事業は 397 でした。 

たくさんの市民サービスがある中、必要な人にその事業が平等に周知さ 

れているかが気になりました。市報やホームページで周知している情 

報をキャッチするのは個々の責任ですが、その橋渡し役になりたいも 

のです。12 月議会は、11 月 29 日に開会予定。一般質問の締め切 

りは 11 月 25 日です。ご意見お待ちしています。お気軽にお声かけ 

ください。 

これから段々寒くなります。お体ご自愛ください。 高野辰代 

  

 

いよいよはじまります！ぶんごる婚活 
 

市が実施する“ぶんごる婚活”の 

結婚応援隊（婚活サポーター）養成講座  

とき：10/17・11/7・12/4 13：30～  

場所：中央公民館（予定） 
＊結婚を望む皆さんのためにたつよも頑張

ります！幸せな若者を増やしましょう。 

たつよの地域活動紹介 

松尾・鷲谷振興協議会女性部 
三重町南部地区の、松尾・上鷲谷・下鷲谷・高屋の

４地区で組織された、松尾・鷲谷振興協議会は、旧

南小学校跡地の「あかい屋根の郷」を拠点としてい

ます。女性部は、さくら祭りや川遊びフェスタに参

加するほか、郷土の食を守るため「こんにゃくづく

り」や、お土産品研究で「クラフト手芸」をするな

ど楽しく活動しています。 

☆議会終了後の市からの報告案件 

・パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度 →性的マイノリティ対応 R4.4 月～ 

・大型遊具等整備 →乳幼児・幼児・障がいなどのエリアも。令和 4.3 月完成予定 

・大分県消防指令業務共同運用 →令和 6 年 4 月から運用開始予定 

・都市計画マスタープランの見直し →令和 3 年度に計画案をまとめる 

・神楽会館の指定管理 →令和 3 年度 募集・選定する 令和 4 年から開始 

・新環境センター整備事業 →大分市上戸次に建設予定 令和 9 年に供用開始予定 

・認定こども園緒方保育園の設置・運営事業者の公募結果 →応募者なし：公設公営 

☆第 10回 豊後大野市議会報告会のお知らせ 

11 月 14 日（日）14 時～  市役所 5 階 委員会室 

11 月 17 日（水）19 時～  〃  

＊議員が 2 班に分かれて実施します。たつよは 17 日担当です。 

 どなたでも参加できます。（新型コロナウイルスの状況では中止） 

☆シリーズ☆ NO.1 

10 月 24 日 11：00～（旧岡本病院跡地） 

“市場ものがたりプロジェクト”に参加予定 

★議会おもしろ情報★ 

①議員ソフトボール大会と陸上大会について 

県体と同じ時期に開催。今年はコロナで中止。 

練習をして本番に臨む予定でした。 
 

②議会のペーパーレス化について 

12 月議会は紙とタブレットが併用されます。 

付属のペンでメモ書きもできます。  

mailto:tatuyojimushiyo@jcom.zaq.ne.jp
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